

*Bürger für Beethoven*  
Kurfürstenallee 2-3, 53177 Bonn  
[info@buergervuerbeethoven.de](mailto:info@buergervuerbeethoven.de)  
0228 - 36 62 74

Medienmitteilung 3/2013  
2. Mai 2013

## **Bürger für Beethoven beschliessen Arbeitsprogramm**

# **Jugendarbeit, Festspielhaus, Beethoven-Netzwerk**

Die „Bürger für Beethoven“ haben ihr Arbeitsprogramm für das Jahr 2013 beschlossen. Das teilte der Vorsitzende Stephan Eisel nach der konstituierenden Sitzung des neuen Vorstands mit: "Wir setzen einen besonderen Akzent auf die Jugendarbeit und wollen auch eine überregionale Vernetzung von Bürgern für Beethoven auf den Weg bringen. Daneben hat für uns der Einsatz für das Beethoven-Festspielhaus höchste Priorität und natürlich setzen wir unsere bewährten Aktivitäten für das Beethovenfest fort."

Wie Eisel mitteilte, hat der Leiter der Musikschule in Beuel Shawn M. Spicer im Vorstand die Regie für den traditionsreichen Jugendwettbewerb "Beethoven Bonnensis" übernommen. Der 1. Solocellist des Beethoven-Orchesters Christian Brunnert leitet ein "Grundschulprojekt", das Kinder möglichst früh an Musik heranführen will. Zum Beethovenfest ist in der Verantwortung der stv. Vorsitzenden Maria-Theresia van Schewick wieder ein Schaufensterwettbewerb geplant. Eine Arbeitsgruppe unter Leitung des früheren Stadtratsmitglieds Nikolaus Kircher will auch im Blick auf das Beethoven-Jubiläum 2020 ein überregionales Netzwerk der Beethoven-Familie aufbauen.

Wie Eisel außerdem erläuterte, werden die Bürger für Beethoven am 12. August auf dem Münsterplatz den Jahrestag der Enthüllung des Beethoven-Denkmals feiern: "Es ist traurig, dass dieses Datum im städtischen Kalender bisher keine Rolle spielt. Das wollen wir ändern." Konzertpianist Michael Korstick, der das Beethovensche Klavierwerk eingespielt und dafür viel Lob der Musikkritik erhalten hat, wird dann im Schatten des Beethoven-Denkmals Musik des Komponisten zu Gehör bringen. Auch er gehört dem Vorstand der "Bürger für Beethoven" an, die insgesamt 1200 Mitglieder haben.